

Aseguran que seguirá mejorando el sistema de salud cubano en 2019



La Habana, 31 dic (RHC) Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político del Partido Comunista y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, señaló que las inversiones en materia de construcción o reparación, de equipamiento y de elevación del nivel científico de los recursos humanos en la salud deben conducir a un proceso de mejora continua de los servicios a la población.

En compañía de los miembros del Comité Central del Partido José Ángel Portal, ministro de Salud Pública; Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido en La Habana, y Reynaldo García Zapata, presidente del gobierno en la provincia, Morales Ojeda recorrió los hospitales Clínico Quirúrgico Hermanos Ameijeiras y Gineco Obstétrico Ramón González Coro, y el Policlínico Universitario Plaza de la Revolución, refiere la ACN.

Al felicitar a sus respectivos colectivos por cerrar 2018 con alentadores resultados, les dijo que a pocas horas del aniversario 60 del triunfo de la Revolución el compromiso ahora debe ser seguir mejorando los indicadores sanitarios, la calidad de los servicios en aras de satisfacer al pueblo, y hacer eficiente la sostenibilidad de lo logrado con tanto sacrificio y esfuerzo.

En el "Hermanos Ameijeiras" su director, el doctor Miguel Hernán Estévez del Toro, le informó que en el año tuvieron 14 mil pacientes ingresados, un índice de ocupación del 79 por ciento, más de 214 mil 300 consultas externas, mayor efectividad en la reproducción asistida en la atención a las parejas infértiles, una cifra superior a las 20 mil intervenciones quirúrgicas (el 45 por ciento por mínimo acceso), y avances en la generalización de la Medicina Natural y Tradicional.

El vicepresidente cubano constató también los logros en la informatización y en la digitalización de las historias clínicas, en la disponibilidad técnica de costosísimos y modernos medios de diagnóstico como la resonancia magnética y el angiógrafo, y en el incremento del número de investigadores categorizados y de publicaciones sobre los aportes de la medicina de la mayor de las Antillas.

Los 32 objetos de obra recién reparados en el Policlínico Universitario Plaza de la Revolución, ubicado en el municipio de igual nombre, pondrán en un nivel superior la prestación de 11 servicios en ese centro de Referencia Nacional de la Medicina Comunitaria, y que atiende una población de 16 mil 486 habitantes.

Junto al de Lawton contribuyó en 1975 a formar los primeros especialistas en Medicina General Integral del país y fue el primero en Cuba declarado por la UNESCO Amigo de la Madre y el Niño, recordó hoy su director, el doctor Rubén García, en tanto Morales Ojeda y demás acompañantes felicitaron al colectivo por cerrar 2018 con cero mortalidad infantil y materna y ningún caso de arbovirosis.

Fruto de la actual rehabilitación de salas y otras áreas del Hospital Gineco Obstétrico Ramón González Coro por la ECOA Numero 53, es el rescate de unas 200 camas, y de que se sostenga el funcionamiento de los servicios de referencia nacional como el de Cardiopatía y diabetes mellitus para la embarazada, de la atención a la salud materna fetal, y del cáncer y el embarazo, por citar algunos, máxime cuando allí se reciben pacientes de toda Cuba.

Contó su director, el doctor Rodolfo Enríquez Rodríguez, que en medio de las acciones constructivas que han permitido entregar siete de los ocho niveles de la torre A del hospital, son superiores a los de 2017 los indicadores de sobrevivencia de los recién nacidos con complejas patologías, y lo logrado en la atención a la pareja infértil y en los programas de genética, entre otros.

El ministro de Salud Pública dijo a una representación de sus trabajadores que aunque quedan dificultades por vencer, el "González Coro" es de las instituciones sanitarias que constantemente genera felicidad para las familias cubanas, y subrayó que cada año en la baja tasa de mortalidad infantil que logra el país están presentes sus aportes y esfuerzos.

Durante el recorrido por las mencionadas unidades asistenciales, el Primer Secretario del Partido en la capital además de convocar a los colectivos a hacer por La Habana lo más grande, en el año de su medio milenio, les pidió priorizar la comunicación institucional, esa que permite a pacientes, familiares y a los mismos trabajadores recibir la información que necesitan para su actuar cotidiano y como parte de la calidad del servicio que reciben.

(ACN)



Radio Habana Cuba